

Peine

Konzessionen verlängert

[02.02.2016] Die Stadtwerke Peine haben erneut den Zuschlag für die Strom- und Gaskonzessionen erhalten. Damit bekommen sie das Recht, öffentliche Verkehrswege und Grundstücke für den Bau und den Betrieb von Energieversorgungsanlagen zu nutzen.

Die Stadtwerke haben für weitere 20 Jahre die Strom- und Gaskonzession für Peine erhalten. Im Dezember 2015 hatte der Rat der niedersächsischen Kommune den Stadtwerken Peine erneut den Zuschlag erteilt. Die neuen Konzessionsverträge treten nach Angaben des Energieversorgers zum 1. Oktober 2017 in Kraft. Bürgermeister Michael Kessler (SPD): „Mit dieser Entscheidung setzt die Stadt Peine auf die bewährte und erfolgreiche Zusammenarbeit mit ihrer Tochter Stadtwerke Peine. Damit können sich die Bürger sowie die Industrie und Gewerbetreibende in Peine auch in Zukunft auf einen sicheren, kundenorientierten und nachhaltigen Betrieb der Energienetze verlassen.“ Stadtwerke-Geschäftsführer Ralf Schürmann ergänzt: „Wir freuen uns, dass uns die Stadt für weitere 20 Jahre das Vertrauen ausgesprochen hat. Die Konzessionen sind ein wesentlicher Bestandteil unserer Geschäftsgrundlage. Sie geben uns Planungssicherheit und sichern Arbeitsplätze im Unternehmen und in unserer Region.“ Die Stadt Peine hatte im März 2015 das Auslaufen der Konzessionsverträge für die Peiner Strom- und Gasnetze im Bundesanzeiger bekannt gemacht und damit das gesetzlich geforderte Wettbewerbsverfahren für die Neuvergabe eingeleitet. Die Stadtwerke Peine beteiligten sich an dem Verfahren und unterbreiteten nach einem mehrmonatigen Verhandlungszeitraum im November 2015 ihr finales Angebot.

(an)

Stichwörter: Unternehmen, Konzessionen, Peine, Stadtwerke Peine